



Cérémonie républicaine (NR du 25 oct)

publié le 29/10/2019

coulonges-sur-l'autize

Remise de diplômes à Henri-Martineau

La cérémonie de remise des diplômes nationaux du brevet pour les lauréats de la session de juin 2019 s'est tenue dans le restaurant scolaire du collège Henri-Martineau, à Coulonges-sur-l'Autize, vendredi 18 octobre. De nombreux parents, quelques grands-parents mais aussi l'équipe d'enseignants et des membres du personnel de la vie scolaire et des agents, Gilles Bouju, maire de Saint-Laurs et représentant de la communauté de communes, et Gilles Guilbot, maire de Béceleuf, étaient présents pour honorer les élèves. De nombreux élus invités s'étaient excusés. Arnaud Louis, principal du collège, a reçu l'assemblée et après avoir remercié les participants et salué Frédéric Pom-

mier, son homologue précédent, a précisé : « Ce moment symbolique est une étape importante dans la scolarité des élèves, comme une marche olympique, point culminant de leur apprentissage de leur future vie de citoyen. C'est le résultat d'un parcours long, de la maternelle à la fin de la scolarité obligatoire, où toute la communauté éducative, parents compris, est pleinement investie. »

Un discours qui précédait l'appel des 110 élèves de la promotion. Chacun reçut son diplôme des mains de son ex-professeur principal : Bernard Martin pour la 3^e A, Eric Benon pour la 3^e B, Sylvaine Bertalot pour la 3^e C et François Pietri pour la 3^e D. Huit élèves au parcours re-

marquable furent cités pour leurs qualités personnelles : persévérance, capacités d'initiative et d'investissement au niveau de l'Union nationale du sport scolaire, au sein de sa classe ou dans des clubs, aptitudes à la prise de responsabilités, curiosité, empathie ou ouverture d'esprit. Parmi eux, deux élèves particulièrement brillants en histoire-géographie seront accueillis à la préfecture pour y recevoir le premier prix d'histoire de la Fondation De-Lattre-de-Tassigny.

Le pot de l'amitié qui a clos la soirée a permis des retrouvailles entre les enseignants, les parents et les anciens collégiens, ravis de se retrouver et de faire le récit de leur nouvelle vie de lycéen.



Les anciens élèves de 3^e D de François Pietri présentent leur diplôme.